

Nouvelle Calédonie - prière et témoignage

Bonjour chers amis de l'Etoile Notre Dame (message du 30 mai 2024)

Suite à votre message d'encouragement, voici quelques nouvelles :,

Dans notre quartier nous allons bien. On a formé avec les riverains un barrage pour protéger le quartier. Ils parlent de plus de 300 sociétés brûlées où pillées où saccagées. On en est malade de cette situation, ça reste dangereux dans le sud car ils ont tellement été préparés par des puissances extérieures qu'on ne sait pas quand ils vont frapper.

Avec le Diocèse, nous faisons une chaîne de prières pour la Paix. On espère que ça va bientôt se calmer. Merci énormément pour vos prières. Ca nous fait beaucoup de bien.

On arrive tant bien que mal à avoir depuis deux dimanches la messe. C'est un réconfort que de pouvoir prendre l'Eucharistie. Beaucoup de quartiers n'ont pas cette chance-là.

Déjà que l'économie était au plus mal, car beaucoup de gens partent avec cette politique morose. Les investisseurs partent malheureusement et beaucoup d'entreprises ferment. On est dans une situation qu'on n'a jamais connue.

Tu verrais, c'est une grande désolation dehors, c'est bien triste. Le Paradis s'est transformé en quelques jours en enfer.

Ne laissons pas le mal prendre du terrain. Continuons de prier. Nous, nous avons confiance.

J'espère que vous allez bien ainsi que la famille Etoile Notre Dame.

On vous tiendra au courant, mais je pense qu'on va décaler le Pèlerinage. Car malheureusement ça sera chaud, même pour nous, pour partir l'année prochaine.

Encore merci pour tout, pour vos prières.

Restons unis dans cette belle chaîne de prières pour le combat que nous menons contre les forces du mal.

A très bientôt.

Bien amicalement.

Julien, famille, l'association et les pèlerins.